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Ministro de Economía, Comercio y Empresa, Gobernador del Banco de España, 
Presidenta de la Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia, consejeros, 
autoridades, señoras y señores.  
 
Muy buenos días y muchas gracias a todos por su presencia en este acto. Hoy es 
efectivamente un día de agradecimientos. 
 
Me gustaría empezar por agradecer al Ministro de Economía, Comercio y Empresa, 
Carlos Cuerpo, su confianza en mí al proponerme como vicepresidenta de la 
Comisión Nacional del Mercado de Valores.  
 
Es para mí un honor asumir este cargo y soy consciente de la responsabilidad que 
esto implica. Afronto con gran ilusión y respeto este reto con el compromiso de 
consolidar el prestigio nacional e internacional que han logrado nuestros 
predecesores, así como de garantizar la independencia y el rigor de esta institución en 
sus actuaciones. Tenemos por delante muchos desafíos en el ámbito nacional, 
europeo e internacional como son el impulso y desarrollo de los mercados de 
capitales españoles, la digitalización o la descarbonización de la economía. Habrá que 
darles respuesta cumpliendo en todo momento con nuestro mandato de velar por la 
transparencia de los mercados de valores, la correcta formación de precios y la 
protección del inversor. Para lograrlo, será clave también la cooperación con otras 
instituciones, autoridades e intervinientes en los mercados financieros. 
 
Rodrigo y Montse, muchas gracias por vuestras palabras y desde aquí mi 
reconocimiento a vuestra magnífica labor al frente de la CNMV. 
 
En el capítulo de agradecimientos, me gustaría dedicar también unas palabras a todos 
aquellos que me han ayudado a lo largo de mi carrera profesional y especialmente a 
mis compañeros del Banco de España que han contribuido a mi desarrollo profesional 
en mi camino hasta llegar aquí, a esta, mi nueva casa. Desde el actual Secretario 
General del Banco Javier Priego y Fernando Conlledo que me brindaron la 
oportunidad de entrar en el Banco, pasando por todos y cada uno de los gobernadores 
y directores generales como José Luis Malo de Molina con los que he crecido 
profesionalmente. Destaco de los últimos gobernadores, a Pablo Hernández de Cos 
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del que he aprendido el rigor y la calidad en cada análisis y la importancia de reforzar 
la contribución y el reconocimiento internacionales. Del actual gobernador José Luis 
Escrivá ensalzo su impulso transformador y de acercamiento de las instituciones 
independientes a la sociedad con el fortalecimiento de su rendición de cuentas. Estos 
son ámbitos en los que he trabajado en mi último puesto como directora general con 
un equipo magnífico y que también quiero potenciar ahora en la CNMV porque creo 
que es clave esa apertura y acercamiento a la sociedad para ganar en confianza y 
credibilidad. 
 
Antes de terminar me gustaría dedicar también unas palabras de agradecimiento a mi 
familia y amigos por su apoyo incondicional, a mis padres que han sido siempre un 
referente y fuente de inspiración, a mis hermanos, a mis hijos, Matteo y Alberto y a 
mi marido Marco, que está siempre ahí. 
 
Y dedico mis últimas palabras a la plantilla de esta casa, de la CNMV a los que quiero 
transmitir un mensaje de cercanía, de reconocimiento de su valía y rigor profesional 
que he podido comprobar ya en estos primeros días, y, también de motivación para 
afrontar esta etapa de apasionantes desafíos que tenemos por delante. Os animo a 
todos a trabajar con ilusión, rigor y amplitud de miras para consolidar y reforzar el 
reconocimiento de la CNMV como institución eficaz e independiente, dinámica y 
moderna y abierta a la sociedad. 
 


